

2014年3月25日
スカパーJSAT株式会社

全日本選手権スーパーフォーミュラ 2014 シリーズの
TV 放送に関するアジアパートナーシップ契約の基本合意について
～WAKUWAKU JAPAN で放送決定～

スカパーJSAT株式会社(本社:東京都港区、代表取締役 執行役員社長 高田真治、以下スカパーJSAT)は、全日本選手権スーパーフォーミュラ 2014 シリーズ(以下、SUPER FORMULA)におけるTV放送に関するアジアパートナーシップ契約について株式会社日本レースプロモーション(本社:東京都千代田区、代表取締役社長 白井裕)と基本合意いたしましたのでお知らせいたします。

今回のTV放送に関するアジアパートナーシップ契約の基本合意により、2014年4月12日(土)に開幕するSUPER FORMULA 2014 シリーズ全7戦の1年間の放送権を取得し、インドネシアにおいて、当社の運営する海外向けチャンネルWAKUWAKU JAPANにて放送いたします。4月13日(日)に行われる第1戦の決勝レースは生中継での放送を予定しております。

日本が誇るテクノロジーの集積であるSUPER FORMULAの放送を通じて、日本の技術力やモータースポーツの持つ魅力を伝えることで、クールジャパンやビジットジャパンなどの取り組みにも貢献できると考えております。また、インドネシアにてSUPER FORMULAと共同で様々なプロモーションも予定しております。

WAKUWAKU JAPANは、日本のコンテンツを24時間現地の言葉で放送する海外向けのチャンネルです。インドネシアで2014年2月22日に開局し、今後は東南アジアを中心に各国での開局を準備中です。

また、SUPER FORMULAはレース活動を通じて、アジアにおける自動車および日本車へのプレゼンスを高めることが事業の目的となっております。両社が今回の契約を通じ、アジアを舞台に相乗効果を生むことが出来ると期待しております。

今後もスカパーJSATは、WAKUWAKU JAPANでの放送を通じ、インドネシアをはじめとする海外の人々に、日本の様々な魅力をお届けします。また、海外に展開する様々な分野の企業や自治体との協業も進めてまいります。